

Jahrgang - 42. Woche

WEIDENPESCH

leidenpesch,
auenheim
ngeric,

Gesegnetes Fahrzeug

Longerich (dk). Auf der Feuerwehrweide Longerich weihte im einer feierlichen Zeremonie Pfarrer Cornel Schmitz das Fahrzeug für kommende Aufgaben. Das Löschfahrzeug ist mit modernster Technik, neuem feuerwehrtechnischem Aufbau und einem beheizten 1.000 Liter statt einem 600 Liter Löschtank ausgerüstet. Neben dem Fahrer und dem Einsatzleiter in der Fahrerkabine haben im Innenraum acht weitere Feuerwehrleute Platz.

„Wir freuen uns darauf, mit dem neuen Fahrzeug zukünftig unsere Aufgaben im Brand- schutz und -bekämpfung wahrzunehmen“, so der begeisternte Löschergruppenführer Dirk Schüller. Nach der Zeremonie wurde das imposante Fahrzeug von den Besuchern und Feuerwehrleuten neugierig inspiziert, selbst Pfarrer Cornel Schmitz setzte sich hinter das Lenkrad, um einen Eindruck zu bekommen und sich die Neuerungen des Fahrzeugs erklären zu lassen. Weitere Infos unter www.ff-longerich.de.

en Sie Wortanzeigen **5 %**ne auf und sparen Sie

stellung: ☎ 02203 - 1883-0
Fax 02203 - 1883-88
rnet: www.rdw-koeln.de

BAULICHT

subtile Masche der Enkelkäufer hat eine 76-jährige Kölnerin um ihre Ersparnisse gebracht. Am Tattag gab es nach Polizeiangaben weiter fünf Betrugsversuche zum Opfer von Senioren.

Mittwoch, 17. Oktober 2012

Wanderung im Grüngürtel

Köln. Eine Wanderung durch den Außenring Grüngürtel bietet die Forstverwaltung gemeinsam mit dem NABU Köln am 27. Oktober um 10 Uhr an. Die Gruppe trifft sich am „Waldbauer“ (Bachemer Landstraße/Ecke Stützenweg, Haltestelle „Stützenhof“).

Informationen und Anmeldung bis zum 25. Oktober unter Telefon 0221/ 22125151. Die Teilnahme ist kostenlos.

Köln-Tag erst im Dezember

Köln. Der nächste „Köln-Tag“, an dem Menschen mit Kölner Adresse gratis die Schausammlung der städtischen Museen besuchen können, findet erst wieder am 6. Dezember statt, weil der erste Donnerstag im November auf den Feiertag Allerheiligen (1. November) fällt. Am 3. November öffnen die Museen zur Museumsnacht. Mehr unter www.museenkoeln.de



■ In einer feierlichen Zeremonie segnete Pfarrer Cornel Schmitz das neue Löschfahrzeug der Löschgruppe Longerich.
Foto: Kongehl